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議会運営委員会 

 

令和５年６月１５日午前９時から第一会議室で開かれた。 

 

１．出席委員 

◎木澤 正男     ○溝部真紀子      齋藤 文夫                

嶋田 善行      横田 敏文      宮﨑 和彦 

奥村 容子 

     中 川 議 長 

 

２．理事者出席者 

総 務 部 長    西巻 昭男    

 

３．会議の書記 

議会事務局長  佐谷 容子    同  係  長  吉川 也子 

 

４．審査事項 

別紙のとおり 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

開会 （午前９時） 

署名委員  溝部委員、齋藤委員 

  

 おはようございます。全委員出席されておりますので、ただいまから､議

会運営委員会を開会し、本日の会議を開きます。 

最初に、本委員会の会議録署名委員を私から指名します。 

会議録署名委員に、溝部委員、齋藤委員を指名します。両委員には、よろし

くお願いします。 

本日の議事は、お手元に配布しておりますレジメのとおりですので、レジ

メに沿って進めてまいりたいと思います。 

まず、協議事項（１）令和５年第３回斑鳩町議会定例会について、①付議

議案の取扱いについてを議題とします。 

お手元の委員会付託議案の審査結果をご覧ください。各常任委員会等に付

託されました町長提案の６議案については、いずれも満場一致で可決すべき

ものとして決しております。 

いずれの議案につきましても、最終日の本会議で採決となりますが、ここ

で、討論の有無について確認させていただきます。討論等を予定されている

議案、あるいはまた、討論の予定があるとお聞きになっている議案などがあ

りましたら、議長次第にも関わってまいりますので、あらかじめお聞かせい

ただけたらと思いますが、ございませんでしょうか。 

 

（ な  し ） 

 

現在のところ、討論の予定はないということで確認しておきます。 

なお、本会議における討論につきましては、これまでの例により、賛否の

討論者をそれぞれ１名ずつとすることで確認しておきたいと思いますが、ご

異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 
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賛否の討論は、各１名ずつということで、確認しておきます。 

①付議議案の取扱いについては、以上で終わります。 

次に、②追加日程についてを議題とします。 

お手元の追加日程表をご覧いただきたいと思います。 

まず、日程１．選挙第２号 奈良県後期高齢者医療広域連合議会議員の選

挙については、６月６日の当委員会で選挙を本会議最終日に実施することを

確認していますので、追加日程としてあげております。 

次に、追加日程２．発議第３号 日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・

批准の議論を進めることを求める意見書については、議員発議で意見書が提

出されるものです。 

次に、追加日程３．研修会の参加派遣についてですが、令和５年７月２１

日の令和５年度正副議長研修会、令和５年８月２日の令和５年度議員人権研

修会について、参加派遣計画書にあげております。 

現在までに追加日程として予定されているものは、この３件ですが、この

他に提案等を予定されているもの、あるいはまた、提案等の予定があるとお

聞きになっているものはございますか。 

 

（ な  し ） 

 

ほかに、議員提案の予定は、現時点ではないものと確認をしておきます。 

追加日程として予定されているものは以上ですが、これまでのところで、

質疑、ご意見があれば、お受けします。 

 

（ な  し ） 

 

それでは、最終日の議事運営については以上のように進めさせていただき

ますので、議長には進行方よろしくお願いします。 

（１）令和５年第３回斑鳩町議会定例会については、以上で終わります。 

次に、（２）次期定例会等の日程についてを議題とします。 

皆さんのお手元にお配りしております日程案について、事務局から説明を

お願いします。 佐谷議会事務局長。 
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それでは、令和５年第４回定例会の日程（案）につきましてご説明をさせ

ていただきます。 

お手元にお配りしております日程表（案）ですが、９月１日（金）を初日

とし、９月２６日（火）を最終日とする、会期２６日間の案です。まず、９

月１日（金）を初日とし、本会議終了後に広報発行常任委員会を開催、９月

２日（土）から５日（火）までを休会、６日（水）、７日（木）を一般質問、

８日（金）を決算審査特別委員会の１日目、９日（土）、１０日（日）を休

会としまして、１１日（月）を決算審査特別委員会の２日目、１２日（火）

は農業委員会のため休会、１３日（水）を決算審査特別委員会の３日目、１

４日（木）は建設水道常任委員会、１５日（金）は厚生常任委員会、１６日

（土）から１８日（月）敬老の日までを休会、１９日（火）は総務常任委員

会、２０日(水)は休会、２１日（木）は議会運営委員会、２２日(金)から２

５日(月)までを休会、２６日(火)を最終日とする会期２６日間の案でござい

ます。なお、議員より、一般質問と決算審査特別委員会の間はできるだけ１

日あけてほしいというご意見をいただいておりますが、農業委員会や祝日等

もあり、本会議最終日がこれ以上遅い日程になりますと、議会だよりの編集

日程に差しつかえてまいりますので、本年についてはあけておりませんの

で、ご理解くださいますようお願いいたします。 

以上、次期定例会の日程案についてのご説明とさせていただきます。 

 

ただいま事務局長から説明のありましたことについて、質疑､ご意見があ

れば、お受けしたいと思います。 

 

（ な  し ） 

 

それでは、９月定例会の日程につきましては、お手元の日程表の案のとお

り予定しておくということで委員会として確認しておきたいと思いますが、

ご異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 
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異議なしと認めます。 

９月定例会については、予定ということで確認をしておきます。 

総務部長のほうから他に何か報告等はありますか。 

 

  （ な  し ） 

 

総務部長には、他の公務もありますので、ここで退席をしていただくこと

とします。どうも、お疲れさまでした。 

暫時休憩します。 

  

 （ 午前９時０５分 休憩 ） 

（ 午前９時０５分 再開 ） 

 

再開します。 

１．協議事項については、以上で終わります。 

次に、２．その他について、（１）議会議員の請負の状況の公表に関する

条例（例）及び条例施行規程（例）について、前回の議会運営委員会で、事

務局より本件について説明をうけ、各自資料を読んでいただくことになって

おりました。 

これについて委員皆様から質疑、ご意見等がありましたら、お受けします。 

 嶋田委員。 

 

 読ませていただきましてんけど、斑鳩町として、特段付け加えることはな

いように、私は思いますので、この例のとおりにやっていただいたらいいの

ではないかなと思います。 

 

 そうしましたら、斑鳩町としてこの例に基づいて制定していくということ

でよろしいでしょうか。  

斎藤委員。 

 



 - 6 - 

斎藤委員 
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溝部委員 

 

 

 私も同じようにきちっと制定して、明確にして住民がわかるようにしたほ

うがいいと思います。 

 

 他の委員さんいかがでしょうか。 

 

  （ 異議なし ） 

 

それでは、今、提案いただいた件につきましては、今年度のテーマとして

取り上げて実際に検討を進めていきたいと思いますが、それでよろしいでし

ょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

それでは、議会議員の請負の状況の公表に関する条例（例）及び条例施行

規程（例）については今年度のテーマとして取り上げるということで確認し

ておきます。 

次に、（２）今年度のテーマについてを議題とします。 

前回の委員会で、齋藤委員より議会の動画配信について提案がありました

が、委員皆様からほかにご提案等がありましたら、お聞かせいただきたいと

思いますが、ございませんでしょうか。 

 

  （ な  し ） 

 

 そうしましたら、斎藤委員よりご提案いただいた議会の動画配信につい

て、検討テーマとして取り上げていくかどうか、ということについて委員皆

様のご意見をお聞かせいただきたいと思います。  

溝部委員。 

 

 斎藤委員から提案のあった動画配信について、私も議会のＩＣＴ化のひと

つとして賛成したいと思いますので、よろしくお願いします。 
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委員長 

 

 

 

奥村委員 

 

委員長 

 

 

横田委員 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 テーマとして取り上げていくということでよろしいでしょうか。  

他の委員さん、いかがでしょうか。 

奥村委員。 

 

 私もこの動画配信については賛成です。 

 

 他にご意見ございませんか。  

横田委員。 

 

 この件については調査研究するという形でいいと思うんですけどもね。実

現まで向けてやるのではなくて、調査研究の段階まででいいんじゃないかな

と思います。 

 

 最終的に結論としてどうするかというのは、年度末ぐらいにまたまとめを

させていただこうと思いますが、検討テーマとして１年かけて調査研究も含

めまして、取り上げていくということにしようかなと思いますが、他の委員

さんもそれでよろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

 それでは、議会の動画配信については、検討テーマとして取り上げるとい

うことで確認をしておきます。 

 先ほど確認をいたしました、議会議員の請負の状況の公表に関する条例

（例）及び条例施行規程（例）についても今年度の検討テーマとして取り上

げることを確認しておきます。 

 今年度につきましては、この２つのテーマを取り上げて進めていきたいと

いうふうに思いますので確認をさせていただきます。 

 それ以外は特にございませんので、この件については以上でおわります。 

次に、（３）その他について、各委員から質疑、ご意見等あれば、お受け

いたします。 
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委員長 

 

（ な  し ） 

 

議長から何かございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

事務局から何かございませんか。  

 

（ な  し ） 

 

これをもって、２．その他については終わります。 

以上をもちまして､本日予定しておりました案件は全て終了しました。 

なお、本日の委員長報告のまとめについては、正副委員長にご一任いただ

きたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、これをもって本日の議会運営委員会を閉会します。 

お疲れさまでした。 

                   （ 午前９時１１分 閉会 ） 

 


